



Pressemitteilung

Nikolaus bringt Auszeichnung ins Hallenbad Rothenburg – DLRG-Ortsgruppen Niederstetten und Creglingen ehren „Ausbildungsfreundliches Bad“

Die DLRG-Ortsgruppen Niederstetten und Creglingen haben das Hallenbad Rothenburg ob der Tauber mit der Auszeichnung „Ausbildungsfreundliches Bad“ geehrt. Diese Initiative des DLRG-Landesverbandes Württemberg und der Stiftung Wasserrettung würdigt Schwimmbäder, die sich besonders für die Schwimmausbildung engagieren. Die Auszeichnung gilt für die Jahre 2024/2025.

Die Übergabe fand am Montagabend während des Übungsbetriebs der DLRG Niederstetten statt und brachte eine besondere Überraschung: Der Nikolaus kam ins Hallenbad! Begrüßt von den Kindern mit einem Lied, überreichte er nicht nur die Auszeichnung, sondern verteilte auch Schokoladennikoläuse an alle. Beim Übungsabend der DLRG Niederstetten sind regelmäßig rund 100 Kinder und Jugendliche im Wasser, betreut von etwa zehn Riegenführern. Die Ortsgruppe Niederstetten zählt fast 500 Mitglieder und trainiert seit 25 Jahren im Hallenbad Rothenburg, nachdem das Hallenbad in Niederstetten im Jahr 2000 geschlossen wurde. Der Schwerpunkt liegt auf Anfängerschwimmausbildung und Rettungsschwimmsport, bei dem die Ortsgruppe auch an überregionalen und nationalen Wettkämpfen teilnimmt.

Die DLRG-Ortsgruppe Creglingen trainiert mittwochs mit 60 bis 70 Kindern und Jugendlichen, betreut von sieben bis zehn Ausbildern, und hat knapp 340 Mitglieder. Auch Creglingen legt den Fokus auf Anfängerschwimmausbildung sowie die Ausbildung ihrer Wachgänger für das Freibad in Freudenbach. Die Auszeichnung nahmen Till Schlegel, Betriebsmeister, und Eva Baum von den Stadtwerken Rothenburg entgegen. Heiko Lang, Bezirksvorsitzender des Bezirks Tauber und Vertreter des Landesverbandes Württemberg, konnte nicht persönlich teilnehmen, da er zeitgleich in seiner eigenen Ortsgruppe als Ausbilder am Beckenrand stand. Er ließ jedoch seine Grüße und Anerkennung für die Stadtwerke Rothenburg und die beiden Ortsgruppen übermitteln und betonte die Bedeutung dieser Auszeichnung für die Schwimmausbildung in der Region.

„Gerade weil in Niederstetten aktuell kein Schwimmunterricht in der Schule stattfindet, ist das Training hier für viele Kinder die einzige Chance, schwimmen zu lernen“, betont Rainer Beck von der DLRG Niederstetten. Dieter Klingauf ergänzt: „Die Anfängerschwimmausbildung in Rothenburg ist für uns unverzichtbar. Nur wenn die Kinder sicher schwimmen lernen, können sie im Sommer im Freibad Freudenbach unbeschwert spielen und toben – und unsere Wachgänger sind bestens vorbereitet für ihre Aufgaben.“

Hintergrund zur Auszeichnung:

Die Auszeichnung „Ausbildungsfreundliches Bad“ wurde ins Leben gerufen, um Badbetreiber zu motivieren, sich weiterhin aktiv für Anfängerschwimmen, Rettungsschwimmen und Aquafitness einzusetzen. Sie besteht aus einer Urkunde und einem Aufkleber, der im Eingangsbereich des Bades angebracht werden kann. Mit dieser Initiative möchte die DLRG ein Zeichen setzen: In Zeiten, in denen vielerorts Wasserflächen und -zeiten knapp sind, ist jedes Bad, das Schwimmausbildung ermöglicht, ein unverzichtbarer Partner für die Sicherheit im Wasser.

Hintergrund zur DLRG:

Die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) ist die größte Wasserrettungsorganisation in Deutschland. Ihr Ziel ist es, Menschen vor dem Ertrinken zu bewahren. Die Kernaufgaben sind Schwimmausbildung, Aufklärung und Wasserrettungsdienst. Bundesweit zählt die DLRG über 600.000 Mitglieder und mehr als 1,3 Millionen Förderer. Mit ihrem Engagement leisten die Ortsgruppen einen entscheidenden Beitrag zur Sicherheit an Gewässern und zur Schwimmfähigkeit von Kindern und Jugendlichen.

DLRG

Bilder



Von links: Eva Baum, Till Schlegel, Nikolaus, Rainer Beck bei der Übergabe

IMG-20251209-WA0008.jpg



Gruppenfoto mit den Geehrten, dem Nikolaus sowie allen Kindern und Betreuern des Übungsabends.

IMG-20251209-WA0010.jpg



IMG_1021.JPG

Dieter Klingauf Vorsitzender DLRG Creglingen 2. von links
Eva Baum Stadtwerke Rothenburg 4. von links
Till Schlegel Betriebsmeister Bildmitte
Rainer Beck Vorsitzender DLRG Niederstetten 3. von rechts